

Fuente: Radio Programas del Perú

Fecha: 02 de marzo de 2011

Título: Leche materna: La mejor defensa para el bebé prematuro

Link: http://www.rpp.com.pe/2011-03-02-leche-materna-la-mejor-defensa-para-el-bebe-prematuro-noticia_341352.html

Leche materna: La mejor defensa para el bebé prematuro

Según la Maternidad de Lima el porcentaje de recién nacidos salvados gracias a su banco de leche había llegado al 60 por ciento.



"La leche materna es un alimento que se convierte en la mejor defensa para un bebé prematuro y el mejor alimento hablando de nutrientes " enfatizó la doctora Yuli Sanchez, coordinadora del comité de lactancia Materna del Instituto de Salud del Niño.

En diálogo con RPP Noticias, la especialista explicó que **esto se ve reflejado en la gran cantidad de estos niños que logran recuperarse de todo tipo de infecciones intrahospitalarias** que en muchos casos pueden ser mortales.

Por ello Sanchez señaló que el instituto tiene entre sus metas a corto plazo el contar con un banco de leche, para poder consolidar los esfuerzos y evitar la muerte de niños, pero sobre todo de recien nacidos prematuros.

Previamente en entrevista con la Unidad de Informes Especiales de RPP Noticias el doctor Julio Portella director de neonatología de la Maternidad de Lima, había informado que el porcentaje de niños prematuros salvados gracias al banco de leche de esta institución había sido de 60 por ciento.